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問　

平
成
25
年
度
の
不
登
校

は
小
学
生
で
９
人
、
中
学
生

で
47
人
と
な
っ
て
い
る
が
対

策
は
十
分
な
の
か
。

市
長　

不
登
校
は
市
と
し
て

も
大
き
な
課
題
と
認
識
し
て

い
る
。
25
年
度
は
不
登
校
者

数
が
増
加
し
た
。
昨
年
度
ま

で
は
県
事
業
で
ス
ク
ー
ル
ソ

ー
シ
ャ
ル
ワ
ー
カ
ー
を
配
置

し
て
い
た
が
、
今
年
度
よ
り

市
事
業
で
行
っ
て
い
る
。
今

後
は
一
人
ひ
と
り
の
児
童
、

生
徒
に
応
じ
た
支
援
を
行
い

不
登
校
の
解
消
に
努
め
、
対

応
結
果
を
検
証
し
な
が
ら
よ

り
効
果
を
上
げ
た
い
。

個
々
に
応
じ
た

支
援
に
は
更
な
る

予
算
措
置
を

問　

中
学
校
だ
け
で
47
人
の

不
登
校
生
徒
が
い
る
。
現
在

の
体
制
で
一
人
ひ
と
り
の
児

童
生
徒
に
応
じ
た
支
援
は
で

き
な
い
。
個
々
に
十
分
対
応

で
き
る
よ
う
な
人
員
の
配
置

を
検
討
し
、
予
算
措
置
を
す

べ
き
で
は
な
い
か
。

教
育
長　

ソ
ー
シ
ャ
ル
ワ
ー

カ
ー
も
配
置
し
た
が
十
分
か

と
言
わ
れ
る
と
、
や
は
り
マ

ン
パ
ワ
ー
は
必
要
だ
。
今
後
、

検
証
し
な
が
ら
予
算
要
求
を

や
っ
て
い
く
。

問　

不
登
校
は
、
あ
と
あ
と

子
ど
も
た
ち
の
長
い
人
生
の

中
で
問
題
が
出
て
く
る
と
思

慮
さ
れ
る
。
市
で
は
、
新
た

な
支
援
員
の
配
置
に
よ
り
不

登
校
が
解
消
し
、
高
校
入
学

な
ど
成
果
も
上
が
っ
て
い
る
。

さ
ら
に
一
人
ひ
と
り
に
対
応

で
き
る
措
置
を
要
求
す
る
。

不
登
校
解
消
に
支
援
の

強
化
を

答 

一
人
ひ
と
り
の
児
童
、

　 

生
徒
に
応
じ
た
支
援

　 

を
行
い
た
い

弥
吉 

治
一
郎 

議
員

教育支援教室スマイル

一般質問

ズ
バ
リ

  
市
政
を
問
う

ちっご祭 「はねてん大賞」の八女高校ダンス部

　本定例会での一般質問は、９月10日から11日までの２日間で行われ、
９人の議員が質問しました。その質問と答弁の要旨をお知らせします。
　掲載は質問順としています。


